



神代小学校検討委員会の意見 要望の内容は

観光と農林業について

大石温基

上空から見た神代 教育施設用地



また、農地・水・環境保全の取り組み状況はどうなつてゐるのか。

観光と農林業について

教養長 びになつた。検討委員会の意見、要望はどう言うものか。今の中学校教育は学力向上に傾いてゐるが、バランスの取れた人間育成の教育をめざしている。

質問 今 の 教育は いろん な 問
題 が 山 積 し て いる。
仙 北 市 が 目 指 し て いる 教育
が 見 え な い 中 で、 心 の 教育 は
重 要 で あ り、 そ の 取 り 組 み は
ど う な つ て い る の か。
神 代 小 学 校 改 築 に つ い て は
才 教 の 教 い 中 で、 実 現 の 軍

神代小学校改築に向けて

神代地区の教育施設は市内の中心地にあり、先生方の研

イルス等が要因と考える

な可川が増え

河川の整備について

と管理委託契約をして いるが
今年は除草のため職員も出した。
標準作業経費の二分一の額を補助している
地域の方、利用者は自分達のものとして取り組んでほしい。

質問 広場の手入れが行き臣
かず愛好者から、利用出
来なかつたと聞いている。そ
の管理はどうなつてゐるの
か。

質問 陳情や請願等に仲々応えてもらえない。
市長 三地域の公平性、必要性、緊急性の優先度から判断している。

観光安全対策会議を発足させ、観光客に不安を与えない対策を取っている。

市長 県の環境地域連帯事業費補助金を活用して、愛護会に協力をお願いしている。
災害に結びつくようであわば県に要望していく。



荒れ放題の河川状況（才津川）